

École Alternative Atelier,

26 septembre 2014

## **Un grand bazar d'halloween s'organise**

Bonjour chers parents,

L'halloween s'en vient à grand pas! Tout le monde a besoin d'un costume pour parcourir les rues à la recherche de bonbons délicieux et c'est pourquoi, nous vous demandons, d'apporter vos vieux costumes (en bons états) à l'école dans la classe de Sylvie pour l'organisation d'un grand bazar.

Le comité UNESCO ouvrira un kiosque pour vendre vos costumes aux élèves de l'école qui en ont besoin.

L'argent des costumes ira à l'organisme GREMM (groupe de recherche sur les mammifères marins) pour aider à protéger les bélugas dans le Fleuve St-Laurent avec l'exploitation et l'exploration pétrolière qui se vit en ce moment.

Le prix des costumes sera situé entre 1 et 10\$. Le bazar aura lieu le mardi 7 octobre devant le SDG dès 7h du matin jusqu'à 17h.

Vous pouvez amener les costumes à partir du 29 septembre 2014 dans la classe de Sylvie.

Merci,

Le comité jeunes UNESCO